
委員会報告（案）（79GHz帯高分解能レーダの技術的条件）に対する意見募集の結果及び意見に対する委員会の考え方（案） 

（平成 24年 2月 29日～同年 3月 29日意見募集） 

 

 

【意見提出 １件】 

整理番号 意見提出者 

１ パナソニック株式会社 

 

 

 

 

整理番号 提出された意見の概要 意見に対する考え方 

１ 情報通信審議会 情報通信技術分科会 移動通信システム委員会報告（案）について、

賛成します。 

79GHz 帯高分解能レーダは、耐候性に優れる高精度なセンサとして、歩行者をはじめ

とする交通弱者の事故削減のため、早期の実用化が必要と考えます。また今後、インフ

ラレーダとしての応用なども含め、更なる研究開発も進めることにより、国際競争力強

化にもつながるものと考えます。 

賛成意見として承ります。 

なお、早期の実用化と更なる研究開

発については、参考として承ります。 
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